

NOMBRE: ISABEL SANTIZO

PROFESO: LUZ ELENA CERVANTES MONROY

MATERIA: SALUD PUBLICA

ACTIVIDAD: CUADRO SINOPTICO

ESCUELA: UDS , COMITAN DE DOMINGUEZ



Enfoque de atención de enfermería comunitaria:

es un modelo de atención que responde con las necesidades de comprender e integrar el cuidado de la salud de las personas, familia y la propia comunidad, dentro del contexto de las relaciones en la que viven. también se ocupa de la salud de todas las personas a lo largo del curso de vida. existen actualmente, 4 enfoques teóricos para aplicar las iniquidades de la salud: la teoría materialista, la teoría psicosocial, la teoría de la producción social de la enfermedad la teoría eco social.

Roles que cumple la enfermería comunitaria:

proveedor de cuidados: son todas aquellas actividades independientes del personal de enfermería e independientes realizadas junto con otras disciplinas con el fin de ayudar a la persona a ayudarse a sí misma. **2 educador:** el enfermero es capas de enseñar a muchas personas. **3 investigador: el enfermero realizara investigación documental y de campo que contribuyan a enriquecer la practica profesional.**

Modelos y teorías de enfermería comunitaria:

el modelo de enfermería comunitaria trata que las acciones estén guiadas a alcanzar la apropiación de los conocimientos, la adaptación. de hábitos y conductas saludables, la culturización de la salud, la participación ciudadana y la inter/extra institucionalización de la salud. las teorías de enfermería de Dorotea Orem, esta compuesta por tres teorías relacionadas entre si: teoría del autocuidado, del déficit de autocuidado y de los sistemas de enfermería

Modelo de promoción de Nola pender...

HPM, por sus siglas en inglés, es uno de los mas completos y utilizados por los profesionales de enfermería que permite explicar el comportamiento saludable a partir del papel de la experiencia el desarrollo del comportamiento. esta teoría identifica en el individuo factores cognitivos preceptuales que se modifican por las características situacionales, personales e interpersonales lo cual da como resultado la participación en conductas favorecedores de salud.

teoría de la enfermería transcultural de Madeleine Lehninger:

Madeleine Lehninger fue una teórica de enfermería, profesora y desarrolladora del concepto de enfermería transcultural...
plantea que el conocimiento de la estructura cultural y social de una comunidad, grupo o individuo puede definir el logro de objetivos en las practicas asistenciales de enfermería.

teoría del déficit del autocuidado Dorothea Orem

es una relación entre la demanda de autocuidado terapéutico y la acción de autocuidado de las propiedades humanas en las que las aptitudes desarrolladas para el autocuidado que constituyen la acción, no son operativas o adecuadas para conocer e identificar algunos o todos. existe un déficit de autocuidado cuando la demanda de acción es mayor que la capacidad de la persona para actuar, ósea, cuando la persona no tiene capacidad o no desea emprender las acciones requeridas para cubrir las demandas de autocuidado...

modelo de sistemas Betty Neuman:

trata de mantener el sistema del cliente intacto, protegiendo las líneas mas externas y promoviendo una mayor flexibilidad del resto. así, se evita que el paciente empeore más rápido de lo normal por el progreso de su enfermedad y el estrés ambiental ...